

# WARTA

## Polres Mimika, Satgas Rasaka Cartenz, Dinas Kesehatan Mimika Lanching Posko Kesehatan

Achmad Sarjono - [MIMIKA.WARTA.CO.ID](http://MIMIKA.WARTA.CO.ID)

Mar 30, 2023 - 09:15



TIMIKA - Polres Mimika menggandeng Dinas Kesehatan Kabupaten Mimika melaksanakan layanan kesehatan Gratis untuk masyarakat Mimika.

Posko layanan kesehatan di laksanakan di halaman Mapolres Pelayanan Timika Jalan Cendrawasih.



Kapolres Mimika AKBP I Gede Putra, dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan pelayanan kesehatan akan dilaksanakan selama dua hari ke depan, diharapkan seluruh masyarakat Mimika yang mau memeriksakan kesehatannya bisa memeriksakan diri di kantor polres pelayanan kota timika tanpa di pungut biaya.

"Ini merupakan kerjasama Polres Mimika, Satgas Rasaka Cartenz 2023 dengan Dinas Kesehatan Mimika untuk berperan aktif mengambil peran dalam layanan kesehatan masyarakat di Mimika, " Kata Gede.

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan Mimika Reynold Ubra, menyampaikan sebagai perwakilan pemerintah terus menerus berupaya meningkatkan layanan kesehatan masyarakat sebagai bentuk perlindungan terhadap masyarakat, sinergi antara pemda Mimika dengan jajaran kepolisian juga TNI terus selalu dijaga.

Reynold menambahkan, dalam pelayanan kesehatan di Posko akan melayani pemeriksaan dan pengobatan Malaria, deteksi demam Berdarah, Imunisasi dan tambahan gizi.

"Dalam posko layanan ini di target seribu orang untuk di tes kesehatan dalam sehari. Dengan layanan yang memadai, lokasi yang nyaman, dekat dengan masyarakat. " Kata Reynold.

Lanching posko layanan kesehatan Rasaka Cartenz dibuka secara resmi oleh Kaops Rasaka Cartenz Kombes Pol Gatot Aris Purbaya.

Kaops Satgas Rasaka Cartenz 2023 Kombes Pol Gatot Aris Purbaya menyampaikan launching posko kesehatan hari ini dilaksanakan di 9 daerah salah satunya di Timika. Layanan kesehatan masyarakat Rasaka Cartenz

merupakan program intens dilakukan dengan tekad kemauan dan keinginan menjadi sehat, layanan kesehatan masyarakat yang merupakan bagian kebutuhan vital masyarakat dengan isu stunting yang saat ini menjadi perhatian.

Pihaknya melalui Polda Papua terus menerus melakukan program-program yang diinginkan masyarakat dengan terus menggali dari rumah ke rumah apa keinginan masyarakat.

"Kegiatan ini akan terus menerus dilakukan dengan targetnya masyarakat harus sehat, dengan kolaborasi dengan dinas Kesehatan" Kata Kombes Aris.

Aris menambahkan, selain layanan kesehatan dalam program utama Rasaka Cartenz ada juga program pendidikan. (Mamon)